
 

第310回例会 7月14日(火)AM７:30～8:30 オークラホテル4F平安の間 

■司会:藤田 允 ■点鐘:小粥勝好 ■ロータリーソング:希望のエナジー 

穴水春男ガバナー補佐 

スマイル報告 

河村正隆；浜松開誠館学校後援会副

会長の河村です。新しい学校案内が

出来ましたので配布します。中学・高

校入学のお子様がいらっしゃいました

ら、ご紹介を、特にチアリーディング部

は大募集です！ 

小粥&山尾；穴水ガバナー補佐、原第

7分区事務局長、中嶋第7分区運営幹

事、本日は当クラブ例会にご出席を頂

き有り難うございます。ご指導宜しくお

願い致します。 

秋山雅弘；設立時から何かとお騒がせ

の秋山です。当クラブには、大臣、市

長、県会議員がおり100%職業奉仕をさ

れております。チャーターナイトの時に

基調講演された川勝先生が県知事に

なりました。１から１０まで知ったサムラ

イの心で県民に奉仕頂けると思いま

す。色々有り難うございました。 

１．次回例会（２９７回例会）は、１００％出席を計画していま

す。皆様のご協力を是非ともお願い致します。 

２．次回例会（３月２４日）後、第９回理事会を開催致します。

３．３月１５日（日） 次年度の会長幹事エレクトセミナー

（PETS)に小粥次年度会長、山尾次年度幹事に出席頂きま

した。 

86名中58名67.44% 

前々回修正出席率 76.74% 

ガバナー補佐の第１回訪問で穴水ガバナー補佐、原事務局

長、中嶋運営幹事には早朝よりお越し頂き有り難うございま

す。例会終了後にはクラブ協議会でご指導を頂く事になりま

す。穴水ガバナー補佐には PET（甲府市）の時に当クラブで

考えているフレンドシップ制度について相談し、牧田ガバナ

ーにも話を聞いて頂き『素晴らしい事じゃないですか。是非、

頑張って下さい。』と激励を頂きました。 

ガバナー補佐 穴水晴男様挨拶 
 ガバナーは「明るく元気の良いロータ

リーを心掛けましょう」と呼びかけ、厳

しい経済状況の現在ですが、そんな中だ

からこそ「元気で明るい社会人でありた

い」と、訴えています。 
 会長の最強調事項としてのポリオ・プ

ラスの「２億ドルのチャレンジ」（各ク

ラブ２，０００ドル×３年）に対し、２

６２０地区として前年度から始まりま

した「会員一人当２３ドル×３年」を継

続し、不足分をＤＤＦの未使用残等を活

用することに理解を求めています。次に

会長強調事項の「保健と飢餓」「水」「識

字率の向上」は、前年度からの継続で、

国際的な成果を徹底させたいとの思い

に基づく長期計画であることを説明し、

最後にロータリーの基本理念である「職

業奉仕」について、“ＣＬＰ”の枠組み

には職業奉仕が脱落しているとの指摘

がありますが、クラブ定款や細則には必

ず「職業奉仕」に関する事項が記載され

ておりますので、これを確認すると同時

に、会員同志が職業奉仕を話し合う機会

を求めています。 
 以上お話をして参りましたが、詳しい

ことはガバナーの公式訪問のスピーチ

をお聞き頂きたいと思います。 
 ２００９年～２０１０年度はロータ

リークラブにとりまして、大変厳しい年

度になることと思いますが、例年通り地

区目標を掲げ、協力をお願いしておりま

す。特に会員増強につきましては、諦め

ることなく取り組んで頂きたいと思い

ます。 
一年間よろしくお願いいたします。 
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